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Interpellation: 
Wie kann das Stettenfeld so grün und vielseitig erhalten werden? 

Am Sonntag, 13. September, organisierte die Gemeinde Riehen den Stettenfeldtag. Bei 
schönstem Wetter spazierten Gruppen a 30 Personen zu den verschiedensten 
Standorten. Bei jedem Standort wurde ein Hauptthema vorgestellt. 
Unerwähnt blieben die Kleintierhalter und die Bedeutung der zahlreichen Familiengärten. 
Sie bilden aber einen wichtigen und besonders lebendigen Teil des Stettenfeldes. 

Meine Fragen an den Gemeinderat 

Viele Kleintierhalter und Betreuer von Familiengärten tragen zur Vielseitigkeit und 
Beliebtheit des Stettenfeldes bei. 
1. Wie können diese Areale erhalten und gesichert werden? 

Viele Besucher wünschen sich, das Stettenfeld möglichst lange so zu erhalten, so grün 
und naturnah, wie es sich heute präsentiert. 

Zahlreiche Landbesitzer, welche ihr Grundstück in der jetzigen Bauzone haben, sollen 
bereit sein, ihr Grundstück an die Gemeinde zu verkaufen. 
2. Kann der Gemeinderat, mit Unterstützung des Einwohnerrates, einen Fond bilden, 
damit die Gemeinde den verkaufswilligen Landbesitzern ihre Grundstücke mit einer ange
messenen Entschädigung abkaufen kann? 

3. Wie soll das Areal an der Grenze zu Deutschland entwickelt werden? 

4. Wollen die deutschen Behörden immer noch eine S-Bahnstation im Grenzbereich? 

5. Was wären die Folgen für das Areal Stettenfeld? 
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